

## **Jahresbericht der Präsidenten für das Vereinsjahr 2020**

### **Werte Mitglieder**

Aufgrund von Corona sind dieses Mal rund eineinhalb Jahre seit unserer 6. Generalversammlung vergangen. Nachstehend folgt ein kurzer Abriss über die wichtigsten Ereignisse des vergangenen Vereinsjahres.

### **Preise an Maturanden**

Auch 2020 durften wir wieder Anerkennungspreise für nicht schulische Sonderleistungen (Rebecca Rutschi, Nora Wahl und Janic Keinersdorfer) sowie für die beste Matura insgesamt (Shaza Isenschmid, 4aL) aussprechen. Daneben haben wir zusammen mit der ehemaligen Museumsgesellschaft und Pensionierten der Kanti Olten die besten Maturarbeiten prämiert. Die Geehrten waren: Devi Bodu, Virgile Cornaz, Celia Hug, Elena Kuhn, Dahlia Melles, Simone Rötheli, Alena Soland und Ilkim Aydin.

### **Weitere Aktionen**

Des Weiteren haben wir einen gesamtschulischen Grittbänzenverteiler sowie den Maturandenball mit einem Beitrag unterstützt.

### **Besichtigung Fasnachtsmuseum Olten**

Der Herbstanlass fand am 19. September 2020 statt: rund ein Dutzend Mitglieder trafen sich zur Besichtigung des Fasnachtsmuseums Olten. Treffpunkt war die "Schürmann-Villa", in welcher das Museum beheimatet ist. Beat Loosli (Fuko-Präsident) hat uns mit Unterstützung von Phillip Müller (Obernaar Hilarius 100) und Ueli Trautweiler (Alt-Obernaar) in die Geschichte des Oltner Naarentreibens eingeführt und uns mittels Bildern und Videos die Fasnacht näher gebracht. Beim abschliessenden Apéro ergaben sich ausgiebige und interessante Gespräche.

### **Allgemeines**

Über unsere Veranstaltungen durften wir auch in der lokalen Presse informieren. Unsere Homepage [www.ehemalig.ch](http://www.ehemalig.ch) wurde laufend auf dem aktuellen Stand gehalten. Zur Bewältigung der Vereinsgeschäfte hat sich der Vorstand im Berichtsjahr zwei Mal getroffen. Die Stimmung im Vorstand ist gut und vieles wird auf dem E-Mail-Weg erledigt. Hiermit danken wir allen unseren Vorstandskollegen für die tolle geleistete Arbeit und den kameradschaftlichen Umgang.

### **Ausblick**

Mit unseren kleinen, aber feinen Vereinsaktivitäten sind wir der Überzeugung, aus dem bescheidenen Jahresbeitrag das Maximum für die Kantonsschule Olten und unsere Mitglieder herauszuholen. Angesichts der weiterhin engen finanziellen Verhältnisse hat der Vorstand entschieden, unsere eingeschlagene Strategie weiterhin konsequent zu verfolgen und die Ausgaben auch in Zukunft an die Einnahmen zu koppeln und situativ zu entscheiden, für welches Projekt wie viel Geld zur Verfügung gestellt wird.

Olten, im Oktober 2021

Esther Hüsler	Patrick Balz
Co-Präsidentin	Co-Präsident